

54.000 Putzkräfte als „Hygienehelden“

Reinigungspersonal kämpft an vorderster Front gegen Pandemie

Die meiste Zeit schufteten sie im Verborgenen, die Hygiene-Profis, die in der Corona-Krise ganz besonders gefordert sind. Sie reinigen und desinfizieren in öffentlichen Verkehrsmitteln, Gesundheitseinrichtungen, Pflegeheimen, Schulen und Geschäften für unsere Sicher-

heit. Das Ergebnis einer Befragung durch das Marktforschungsinstitut „research affairs“ holt sie vor den Vorhang: 50% der Österreicher haben ein neues Verständnis zur Wichtigkeit der Arbeit qualifizierter **Gebäudereiniger** entwickelt. Das Ansehen dieser Berufsgruppe ist um 85% gestiegen. „Die Anerkennung für Hygiene-Helden kommt spät – und gleichzeitig genau richtig“, freut sich Bundesinnungsmeister Gerhard Komarek.



Foto: Katharina Schifft